

opusdei.org

# **Avec le Prélat à Montréal**

Un bref résumé des jours passés à Montréal par Mgr Ocariz lors de sa visite pastorale au Canada et aux États-Unis

18 août 2019

## **Le vendredi 16 août**

Mgr Ocariz a eu plusieurs réunions de travail avec Mgr Fred Dolan, Vicaire de l'Opus Dei au Canada, et les personnes qui l'assistent dans la gouvernance de l'Opus Dei dans ce pays.

Dans l'après-midi, il a prêché une méditation et participé à des rencontres avec des membres de l'Opus Dei impliqués dans des activités organisées par la Prélature à Ottawa, Montréal et Québec. Après avoir entendu raconter le travail apostolique réalisé dans ces trois villes, il a souligné qu'être toujours heureux est une conséquence de la vie chrétienne, le résultat d'une vraie liberté orientée vers l'amour.

Plus tard, dans la soirée, le Père a reçu plusieurs familles de Montréal et des environs.

- *Restez au courant sur les plus récents événements du voyage pastoral du Prélat au Canada, à travers Twitter.*

[dev.opusdei.org/fr-ca/article/avec-le-prelat-a-montreal/](https://dev.opusdei.org/fr-ca/article/avec-le-prelat-a-montreal/) (5 août 2025)